

Klassengemeinschaftstage der Jgst.6

Erstmals haben vom 30.03. bis zum 01.04.22 die **Klassengemeinschaftstage** der Jgst.6 stattgefunden! Nachdem die Klassenfahrt aufgrund der immer noch angespannten Corona-Lage nicht wie geplant stattfinden konnte, haben die **Klassen 6a, 6b, 6c und 6d** stattdessen zusammen mit ihren **Klassenlehrer:innen** drei gemeinsame Tage verbracht, die geprägt waren sowohl von klassenübergreifenden Aktivitäten, als auch Zeiten, in denen die Kinder im Klassenverband aktiv waren. Zu den Programmbausteinen gehörten u.a. der Besuch einer Trampolinhalle, gemeinsames Bowling und Fußballspielen, Teambuilding-Workshops von *hilfsbereit*, Kino in der Aula und ein ganztägiger Aufenthalt im *Sport- und Erlebnisdorf Hinsbeck*, wo die Klassen sich im Geocaching, Stratego oder auch einem Hindernisparcours in der Sporthalle beweisen konnten. Es war eine tolle Zeit für die Kinder und Lehrer:innen, die sicherlich nicht nur eine Stärkung des internen Klassenklimas, sondern auch eine Verbesserung des klassenübergreifenden Gemeinschaftsgefühls zur Folge hat, was den Kindern vor allem in gemischt unterrichteten Fächern wie Religion, PPL, Französisch und Latein zugute kommen wird.

Einzige Wehmutstropfen waren der kurzzeitige Wintereinbruch, der die Outdoor-Aktivitäten besonders herausfordernd machte und ein schlimmer Armbruch am ersten Tag. Wir senden der betroffenen Schülerin daher auf diesem Wege unsere herzlichsten Genesungswünsche!



(Fotos & Text: BUC)